



# Jardín Sobre Ruedas de Integra culmina proyecto FIEP en El Carmen



En la plaza de la comuna de El Carmen, niñas, niños, familias, el equipo del Jardín Sobre Ruedas, representantes de la comunidad y del municipio participaron en el cierre del proyecto “Recorriendo Mi Región”, ganador del Fondo de Innovación de Educación Parvularia 2023 (FIEP 2023), adjudicado en Ñuble a la Modalidad No Convencional Jardín Sobre Ruedas de Fundación Integra.

Esta iniciativa permitió que 16 niñas, niños y familias del sector Las Hormigas, comuna de El Carmen, que participan del Jardín Sobre Ruedas, fuesen parte activa de los entornos culturales de la región, brindándoles oportunidades para el conocimiento y comprensión de espacios distintos a su realidad local.

Gracias a la adjudicación de 4 millones 500 mil pesos en 2023, el proyecto desarrolló durante el segundo semestre de 2024 distintas experiencias lúdico-educativas junto a las familias, que permitieron a niñas y niños conocer el legado de los artistas de Ñuble y apreciar la diversidad cultural de la región en sus diversas expresiones, como la música, la literatura y las tradiciones locales, donde podrán desarrollar su creatividad y capacidad de expresión. Los profesionales y las familias, además, tuvieron la posibilidad de asesorarse en temas culturales.

---